

Cruel final pour Bouqueret

En tête depuis le départ de l'épreuve, le pensionnaire du VC La Saussaye n'a pu résister au sprint amorcé par Gouault (Saint-Hilaire) dans les 100 derniers mètres de l'ascension finale.

Organisé de main de maître par le CS Bonneillois, le Prix de la Municipalité comptant pour le Challenge régional juniors - ainsi que pour le championnat de l'Eure - a connu un dénouement dramatique, dimanche après-midi, à l'issue de 111 km bien animés par un peloton de 90 coureurs.

Très présent dès le début de l'épreuve, le pensionnaire du VC La Saussaye et membre de l'équipe alignée par le Co-

mité de l'Eure, Antoine Bouqueret, s'est en effet vu soufler la gagne par son compagnon d'échappée, Pierre Gouault (Saint-Hilaire) lors des derniers mètres de l'ascension finale.

Si cette catégorie de victoire est plutôt commune en cyclisme, elle est surtout acceptée lorsqu'elle s'est dessinée selon les règles de l'étiquette.

Or, dimanche, le vainqueur n'a pas été le plus méritant, ni le

plus impliqué, des deux hommes de tête...

Une triste consigne

Aux avant-postes dès le départ, les deux adversaires ont attendu le circuit final pour sortir dans un groupe de 10 coureurs qui s'est trouvé réduit à 4 à l'entame des trois derniers tours. Mieux en jambes, Bouqueret et Gouault ont ensuite creusé l'écart, mais alors que la chasse était donnée, Gouault a appliqué la consigne de son entraîneur qui lui demandait de ne plus rouler.

« Je suis très déçu, confie Antoine Bouqueret. Je pensais vraiment qu'il allait rouler... Qu'il gagne, cela ne me gêne pas, mais j'aurais préféré qu'on règle ça à la loyale. Si je ne roulais pas, ça pouvait revenir derrière. Alors, j'ai continué tout en sachant que je serais moins frais à l'arrivée. »

Seul face à son destin, et avec son adversaire dans sa roue, l'Eurois a tout donné dans les derniers kilomètres, mais il lui aura manqué 100 m d'énergie pour pouvoir franchir la ligne d'arrivée le premier.

La gêne du vainqueur

« J'aurais préféré gagner à la pédale, affirme le vainqueur.



Attentiste pendant les deux derniers tours, Pierre Gouault (VC St-Hilaire) s'est joué d'Antoine Bouqueret (Comité de l'Eure) lors de l'ascension finale.

Mais j'ai appliqué les consignes. Dernière, j'avais encore des coéquipiers qui pouvaient gagner. C'est vrai, comme je n'ai pas roulé, j'avais plus de fraîcheur sur la fin et j'ai profité de ma bonne giclette au sprint pour garder quelques mètres d'avance. » Cette victoire, contestée dans l'esprit par certains et cause de gêne chez le vainqueur, a néanmoins permis à Pierre Gouault de prendre la tête du Challenge régional juniors et d'en revêtir le maillot.

Assommé par le dénouement, Antoine Bouqueret a quand même pu se consoler avec un titre de champion départemental. Premier Eurois à franchir la ligne, le junior pre-

mière année s'est imposé devant ses coéquipiers Vincent Tessier (VC Pont-Audemer) et Pierre Betes (Souvenir D. Laborne).

B. L.



L'épreuve comptant également pour le championnat de l'Eure, c'est Antoine Bouqueret (VC La Saussaye) qui a remporté le titre devant Vincent Tessier (VC Pont-Audemer) et Pierre Betes (Souvenir D. Laborne).

Classement

1. Pierre Gouault (VC Saint-Hilaire) les 111,2 km en 2 H 46'30" ;
2. A. Bouqueret (Comité de l'Eure) ;
3. G. Bellaize (St-Lô/Pont-Hébert) à 1'45" ;
4. P. Le Potlier (St-Lô/Pont-Hébert) ;
5. A. Cowley (USSAP Barentin) ;
6. N. Castelot (USSAP Barentin) ;
7. G. Martin (VC Saint-Hilaire) ;
8. O. Shimizu (USSAP Barentin) ;
9. G. Clouard (VC Saint-Hilaire) ;
10. S. Poisson (Tourlaville)...